



Johannes Singhammer MdB
Vizepräsident des Deutschen Bundestages

Deutscher Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin
☎ (030) 227 – 71 294 📠 (030) 227 – 76 519

An der Vertreter der Medien
(08. Dezember 2015)

Singhammer zur Eröffnung des Heiligen Jahres

Bundestagsvizepräsident Johannes Singhammer nimmt als Leiter einer Delegation von Bundestagsabgeordneten an den Feierlichkeiten zur Eröffnung des Heiligen Jahres in Rom teil. Gestern fanden bereits verschiedene Gespräche mit der römischen Kurie, insbesondere mit dem Kardinalstaatssekretariat statt. Heute nimmt Bundestagsvizepräsident Johannes Singhammer am feierlichen Gottesdienst zur Eröffnung des Heiligen Jahres der Barmherzigkeit auf dem Petersplatz in Rom teil.

Bundestagsvizepräsident Johannes Singhammer MdB:

„Das Heilige Jahr steht unter dem Leitmotto der Barmherzigkeit. Wer die aktuellen Kriege, das Leid der Vertreibungen und der Flucht vor Augen hat, der kommt an der Erkenntnis nicht vorbei: Es ist dringend für uns alle angebracht, darüber nachzudenken, wie man Unfrieden und Krieg beseitigen kann und dafür Frieden und Sicherheit schafft.

Die Botschaft der Barmherzigkeit, die dieses Heilige Jahr aussendet, mahnt, dass persönlicher Erfolg und Durchsetzungsfähigkeit nicht das Glückseligmachende sind, sondern die Barmherzigkeit.

Die Botschaft des Papstes nach Barmherzigkeit und Liebe ist gerade in der Vorweihnachtszeit eine Botschaft, die uns alle betrifft.“

Am Rande des feierlichen Gottesdienstes kam es auch noch zu einer kurzen Begegnung zwischen Bundestagsvizepräsidenten Johannes Singhammer und dem italienischen Ministerpräsidenten Matteo Renzi.

Hinweis: Das Bild zeigt Vizepräsidenten Singhammer auf dem Petersplatz und ist rechtfrei nutzbar.

PRESSMITTEILUNG